

2024-10-10

## Brugada lanzó el programa "Casa por Casa" y se reunió con Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/brugada-lanzo-el-programa-casa-por-casa-y-se-reunio-con-rojo-de-la-vega/>

La jefa de Gobierno electa de la CDMX, Clara Brugada, comenzó este jueves con sus recorridos por las diferentes colonias de la ciudad al instalar, por primera vez, el programa "Casa por Casa". El evento se llevó a cabo en la colonia Obrera, en el corazón de la Cuauhtémoc, donde la líder de Morena mantuvo su primer encuentro con la alcaldesa local, Alessandra Rojo de la Vega.

"Normalmente, la población dice que solo venimos a las casas en la campaña y que después nos olvidamos; pero no, nosotros no somos iguales", aseguró Brugada, quien confirmó que su administración realizará estos recorridos todos los jueves en diferentes colonias de la capital. "Esta es una de las estrategias más relevantes para la ciudad", agregó y detalló que este programa contará con una aplicación donde se subirán las demandas ciudadanas para llevar un control y una respuesta coordinada entre las diferentes administraciones del gobierno local.

### Preocupación en la oposición por el plan de los delegados de Clara en las alcaldías

Uno de los puntos centrales del acto de este jueves fue la presencia de la alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, una de las líderes de la oposición que en las elecciones de junio derrotó a la morenista Catalina Monreal. Durante su discurso, la exdiputada local destacó la presencia de la jefa de Gobierno y "el mensaje de colaboración y coordinación" que existirá entre ambas mujeres durante los próximos años.

Como adelantó LPO, los equipos de ambas gobernantes trabajaban desde hace unos días en un encuentro que, finalmente, se concretó este jueves de manera pública a la espera de una reunión privada, donde esperan coordinar temas de gobierno conjuntos y la coordinación que llevarán a cabo al tener en cuenta que Rojo de la Vega gobernará una de las alcaldías más importantes de la capital nacional por los próximos tres años.